

## Próximo lunes inician los foros de parlamento abierto para la reforma en materia de días de descanso laboral

El próximo lunes 16 de octubre, en las instalaciones de la Cámara de Diputados, iniciarán los foros de Parlamento Abierto para la reforma constitucional en materia de días de descanso laboral, con el objetivo de enriquecer el diálogo sobre este tema.

El primer foro comenzará a las 17:00 horas y cada semana tendrá lugar uno de estos encuentros, los cuales contarán con la participación de representantes de trabajadores y sindicatos, de empleadores y grupos patronales, de la academia y organizaciones civiles, así como de especialistas y expertos.

https://hojaderutadigital.mx/proximo-lunes-inician-los-foros-de-parlamento-abierto-para-la-reforma-en-materia-de-dias-de-descanso-laboral/